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鈴鹿鈴鹿

　５月15日に平成30年鈴鹿市議会定例会を開会し、通年

議会がスタートしました。

　15日と16日の２日間に開催された開会議会では、正副

議長の選挙や常任委員及び議会運営委員などの改選を行

い、今年度の議会体制が決まりました。また、議会選出の

監査委員の選任同意について、原案どおり可決しました。

通年議会がスタート
市議会の新役員決定
通年議会がスタート
市議会の新役員決定

第 7６代 議 長 第 7５代 副 議 長 監査委員（議会選出）

水谷　　進（４期目）

常 任 委 員 会

副議長
総務委員会委員長
予算決算委員会委員長
防災安全特別委員会委員長
などを歴任

薮田　啓介（３期目）

監査委員

総務委員会委員長

予算決算委員会委員長

などを歴任

明石　孝利（１期目）

地域福祉委員会副委員長

などを歴任

総 務 委 員 会

文 教 環 境 委 員 会

地 域 福 祉 委 員 会

産 業 建 設 委 員 会

予 算 決 算 委 員 会

藤浪　清司

森田　英治 

石田　秀三

野間　芳実

中西　大輔

矢野　仁志

宮本　正一

薮田　啓介

◎

○

板倉　　操

橋詰　圭一 

明石　孝利

後藤　光雄

平畑　　武

原田　勝二

森　喜代造

中村　　浩

◎

○

大西　克美

永戸　孝之

山中　智博

山口　善之

船間　涼子

平野　泰治

森川ヤスエ

大窪　　博

◎

○

宮木　　健

伊東　良司

森　　雅之

市川　哲夫

池上　茂樹

大杉　吉包

今井　俊郎◎

○

山口　善之

船間　涼子 

◎

○

※議長・副議長・監査委員を除く全議員（29名）を

　もって構成する    

    

議会運営委員会 

議 会 運 営 委 員 会

◎

○

今井　俊郎 

市川　哲夫

板倉　　操 

石田　秀三

平野　泰治

池上　茂樹

野間　芳実

山口　善之

矢野　仁志

危機管理・政策経営・総務・会計・消防・
選挙管理・監査について所管しています

教育・文化スポーツ・環境について所管
しています

地域振興・子ども政策・健康福祉につい
て所管しています

産業振興・土木・都市整備・上下水道に
ついて所管しています

予算・決算について所管しています

議案や請願などを詳しく審査・調査するための委員会
（◎＝委員長　○＝副委員長　他は議席順）

（◎＝委員長　○＝副委員長　他は議席順）

議会が円滑に運営できるよう、会議の進め方などを協議するための委員会



議案第３２号

〔平成30年5月15日現在〕

5月開会議会議決一覧 会派等構成員一覧
（◎＝会派代表者）

新 緑 風 会

リベラル鈴鹿

市民クラブ

公 明 党

日本共産党

大 志 の 会

無 所 属

藤浪　清司池上　茂樹
船間　涼子

水谷　　進（議長）

森　喜代造

矢野　仁志

森　　雅之

野間　芳実

宮木　　健

山中　智博

平畑　　武

山口　善之

大杉　吉包

宮本　正一

大西　克美
市川　哲夫

原田　勝二
薮田　啓介

森田　英治

板倉　　操

伊東　良司

中村　　浩

大窪　　博

平野　泰治

石田　秀三
橋詰　圭一

森川ヤスエ◎

◎

◎

◎

◎

◎

◎

◎

明石　孝利
永戸　孝之

後藤　光雄 中西　大輔

今井　俊郎

鈴鹿市議会Facebookページを始めました

　開かれた議会を推進するため、Facebookを利用

した情報発信を始めました。写真などを用いて、

議会活動を分かりやすくお伝えしていきます。

https://www.facebook.com/suzukashigikai/

自由民主党

鈴鹿市議団

全会一致で可決した議案

鈴鹿市監査委員の選任同意について

　鈴鹿市議会は、今定例会から、定例会を年１回とし、その会期を通年とする通年議会を開始しました。

　５月開会議会の冒頭で、議長と市長からそれぞれ通年議会の実施に当たってのあいさつがあり、続

いて、平成30年定例会の会期を、５月15日から平成31年４月30日までの351日間とすることに決

定しました。

　通年議会導入により、これまで以

上に、鈴鹿市政における二元代表制

の一翼を担う議会としての権能をよ

り発揮し、鈴鹿市議会基本条例の目

指す幸せな市民の暮らしと市政の発

展のため、その役割を果たしてまい

りたいと存じますので、よろしくお

願い申し上げます。

諸　派

（すずか倶楽部）

議会選出の鈴鹿市監査委員について、明石孝利議

員を選任することに同意を求めるもの

議会としての権能をより発揮 車の両輪のように切磋琢磨

（野間芳実第75代議長あいさつより）

　今後、議会と私ども執行部が、車

の両輪のように切磋琢磨しながら、

この通年議会の開始を契機として、

市政の諸課題の解決、迅速な進展に

向けて全力を注ぎ、しっかりとその

成果につなげてまいりたいと考えて

おりますので、よろしくお願い申し

上げます。

（末松則子市長あいさつより）
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